

Info Marne

SOMMAIRE *(cliquez sur l'article)*

| | |
|---|---|
| Édito : assurance chômage, la réforme de trop | 1 |
| Paris : Remettons le train public sur de bons rails ! | 2 |
| Châlons-en-Champagne : Grève des manipulateurs radio | 2 |
| Montreuil : Industrie et environnement : quels futurs alternatifs ? | 2 |
| Châlons-en-Champagne : Congrès TI Automobile..... | 3 |
| Loi audiovisuelle : non à la fusion | 3 |
| Saint Brice Courcelles : Hommage à Pierre MAÎTRE | 3 |

ÉDITO : ASSURANCE CHÔMAGE, LA RÉFORME DE TROP



Après le report de l'âge de départ en retraite, le gouvernement s'attaque une nouvelle fois à l'assurance chômage.

Avec cette réforme, c'est l'ensemble des salariés qui vont être impactés, des plus jeunes, qui auront beaucoup plus de mal à faire valoir des droits, aux plus âgés, qui verront leur durée d'indemnisation divisée par deux, et tous les travailleurs précaires dont le seuil d'affiliation passerait de 6 mois de travail sur 24 mois à 8 mois sur 20. Ce sont 185 000 personnes par an qui pourraient être écartées du droit à l'allocation.

Cette cinquième réforme de l'assurance chômage depuis 2017, que Gabriel ATTAL veut faire passer en force avant l'été, est la plus violente de toutes. Le gouvernement la justifie en expliquant qu'il faut combler le dérapage des déficits publics alors qu'on sait parfaitement que ces déficits sont causés par la multitude de cadeaux fiscaux dont bénéficient les plus riches !

Plutôt que taxer les superprofits et de s'attaquer aux entreprises qui licencient tout en engrangeant des bénéfices, la Macronie préfère diminuer l'indemnisation des chômeurs, plutôt que de lutter contre le chômage, elle s'en prend aux chômeurs.

L'extrême-droite est aux portes du pouvoir. Ce n'est pas en fragilisant les plus précaires qu'on la combattra, mais bien en changeant de système. Il faut redonner des perspectives en matière d'emploi, d'industrie, de protection sociale, d'environnement, de services publics. C'est ce que la CGT s'est efforcée de faire le 28 mai en organisant les états généraux de l'industrie et de l'environnement à Montreuil.

Mario SANTIN,
Secrétaire de l'Union Départementale CGT de la Marne



31 mai 2024

#65

Union Départementale
des syndicats CGT de la Marne

15, boulevard de la Paix
BP 11215

51058 Reims Cedex

Tél. 03 26 88 23 04

udcgt51@laposte.net

www.udcgt51.fr



Paris : *Remettons le train public sur de bons rails !*



Venus de toute la France et même d'Europe, les cheminots ont réaffirmé lors de la journée de mobilisation du 28 mai leur opposition au projet de démantèlement de l'outil public porté par le gouvernement et la direction de l'entreprise.

Entre la Place d'Italie et la Gare Montparnasse, 8 000 cheminots ont répondu à l'appel de l'Intersyndicale contre le plan de « discontinuité » de Fret SNCF, les trains de marchandises. Une aberration au plan environnemental, puisque l'abandon de 30 % des activités du trafic du fret ferroviaire seront mécaniquement transférés sur le transport routier, et fera exploser le nombre de camions sur la route.

Cette manifestation nationale unitaire, soutenue par les syndicats européens, fera date dans notre bataille contre la libéralisation des chemins de fer publics. ([lire le communiqué de la fédération](#))

Châlons-en-Champagne : *Grève des manipulateurs radio*

Le service des manipulateurs radio de l'hôpital de Châlons-en-Champagne était en grève le jeudi 16 mai. Ils revendiquent l'obtention de la prime Buzyn, prime mensuelle de 100 € attribuée aux personnels exerçant dans les services d'urgence, dans la mesure où ils y effectuent une majorité de leur activité.

Les manifestants ont été reçus au sein de l'Agence Régionale de Santé par Valérie PAJAK, adjointe de la déléguée territoriale de la Marne. Une nouvelle rencontre est prévue la semaine prochaine à l'ARS avec Hubert ASPERGE, le directeur de l'hôpital.

Le service compte quinze personnes, qui réalisent radios, scanners et IRM. Les agents ont décidé de reprendre le travail en attendant la réponse de la direction qui devrait leur parvenir le 15 juin.

Montreuil - Industrie et environnement : *quels futurs alternatifs ?*



L'Union Départementale CGT de la Marne a participé aux États Généraux de l'Industrie et de l'Environnement organisés par la CGT le 26 mai et qui ont réuni 700 personnes à Montreuil.

Cette initiative nationale a permis à la CGT de lancer son Plan d'Actions Syndicales pour l'Industrie et de l'Environnement et faire connaître ses 22 propositions « *Industrie et environnement : des futurs alternatifs en France et en Europe* » disponibles en ligne en cliquant sur ce [lien](#).

La prochaine étape sera d'organiser des États Généraux pour l'Industrie et l'Environnement dans les territoires sous l'égide des comités régionaux avec la participation des unions départementales, des fédérations et des syndicats.

Un travail conséquent d'analyse et de planification est nécessaire dans chaque territoire pour construire l'industrie de demain.

La CGT, depuis son 53^e congrès, a décidé de prendre à bras le corps les enjeux sociaux et environnementaux pour répondre à tous les défis dans l'objectif de :

- Préserver et créer des emplois ;
- Organiser les services publics ;
- Protéger les travailleuses et les travailleurs ;
- Produire et consommer différemment.

Sur tous ces sujets cruciaux, il est vraiment temps d'avancer !

Châlons-en-Champagne :

Congrès TI Automobile

Samedi 25 mai, une vingtaine de syndiqués ont pris part au congrès du syndicat TI Automotive Systems, organisé dans les locaux de l'Union Locale CGT de Châlons-en-Champagne, en présence de Mario SANTIN pour l'Union Départementale CGT de la Marne.

En progression constante depuis des années, le syndicat connaît une augmentation aussi bien en nombre d'adhérents, qu'en nombre de sièges obtenus lors des élections professionnelles. Cette dynamique positive est à saluer, sans pour autant ignorer quelques problématiques de croissance, et tout le monde s'accorde à dire que cela reflète l'engagement et l'efficacité de l'équipe syndicale dans la défense des droits des travailleurs et leurs intérêts au sein de l'entreprise.

Depuis 2018, les Négociations Annuelles Obligatoires (NAO) ont permis d'obtenir des avancées significatives, non seulement des salaires (+25 %, pourcentage cumulé en 5 ans), mais également pour la prise en charge de la complémentaire santé, de la prime de transport, de nuit, de panier...

Cet événement a été également l'occasion d'échanger sur les enjeux futurs de leur secteur d'activité avec l'annonce de leur direction d'une perte d'ici 2028, de près de 70 millions d'€, soit 50 % du chiffre d'affaires.

Avant la clôture, les syndiqués ont reconduit l'ensemble de la direction syndicale, renouvelant leur confiance vis à vis des membres du bureau, validant également le rapport d'activités ainsi que document d'orientation proposé pour les prochaines années.



Loi audiovisuelle :

non à la fusion !



La vaste mobilisation du 23 mai des salariés de l'audiovisuel public contre la création d'une holding « France média » en vue d'une fusion entre France Télévisions et Radio France a permis de repousser d'un mois le projet d'examen à l'Assemblée Nationale.

Le projet comporte des risques majeurs pour l'emploi, le financement, et la viabilité du service public audiovisuel. Pour populariser leur lutte les organisations syndicales ont mis en ligne une pétition à [signer ici](#).

Saint Brice Courcelles :

Hommage à Pierre MAÎTRE

Comme chaque année, **le 5 juin**, la CGT appelle à commémorer la mémoire de Pierre MAÎTRE, ouvrier des Verreries Mécaniques de Champagne (les VMC) lâchement assassiné par un commando fasciste dans la nuit du 5 au 6 juin 1977, alors qu'il tenait un piquet de grève devant son usine. Deux autres camarades furent grièvement blessés.



Cette commémoration prend un sens particulier en cette année 2024, à quatre jours des élections européennes où les sondages donnent l'extrême-droite largement en tête.

Jean-Claude BOULBEN, Secrétaire Général de l'Union Syndicale des Retraités CGT de la Marne, ancien collègue de Pierre MAÎTRE, prendra la parole en cette occasion.

**Rendez-vous
le mercredi 5 juin à 17h
1 allée Nicolas Appert,
à Saint-Brice-Courcelles**

pour mes droits
pour mes conditions
de travail
pour mon salaire
et ma retraite

JE VOTE CGT

